
                                              VERBALE N. 2 A.S. 2018-19 

 

 

 

Alle ore 14,30 del giorno 13/09/2018, nella sede dell’IT Einaudi, viale Michelangelo 16/B, si 

e’svolto il Collegio dei Docenti  dell’ISIS Einaudi Ceccherelli, presieduto dal Dirigente Scolastico 

prof. Carlo Maccanti, con i seguenti punti all’ordine del giorno: 

 

 

1. Approvazione verbale precedente  

2. Funzioni Strumentali e organigramma  

3. Tutor anno di prova per docente B-23 

4. Revisione delibera su alunno ripetente 

5. Progetti , reti e aggiornamento PTOF 

6. Presentazione Piano annuale delle attivita’ 

7. Varie ed eventuali  

-  

  

 

Dopo la verifica del numero legale delle presenze, il Dirigente pone all'approvazione il verbale della 
seduta precedente, pubblicato nell'Area riservata Docenti del sito di Istituto.  

  

 

                                                     Il Collegio dei docenti 

                             DELIBERA  ALL’UNANIMITA’con n. 1 voto di astensione (Delibera n. 4) 
                             l'approvazione del verbale relativo alla seduta precedente 

 

Per il punto 2 si prende in esame la proiezione di un organigramma non ancora completo in ogni sua 

parte per la mancanza ancora di numerosi docenti. Si discute sulla composizione effettuando 

sostituzioni e rimpiazzando posti rimasti vacanti per pensionamenti o trasferimenti in altri istituti. 

Per quanto attiene alla funzione Inclusione e servizio allo studente, per il gruppo G.L.I. che ha una 

componente obbligatoria secondo la normativa prevista,  al tavolo del PEI, riguardo la redazione dei 

documenti didattici personalizzati,verranno indicati quei criteri di base redatti nel primo verbale del 

gruppo di lavoro, 

Dopo la revisione delle Funzioni Strumentali al PTOF il Dirigente, per altre articolazioni del 

Collegio Docenti, pone a votazione l’inserimento della prof.Tringali nel Comitato di Valutazione al 

posto della prof .Lorenzi. 

 

 

 

                                              Il Collegio dei docenti 

                       DELIBERA ALL’UNANIMITA’(Delibera n.5)   

                       l’inserimento della prof.Tringali nel Comitato di valutazione 
 

 

 

 

Si chiede, inoltre, per il punto 3, di deliberare per l’inserimento della prof. Dimiziani nel Comitato 

Tutor docenti anno di prova per la prof.ssa Gulisano. 

 

   



                                 

                                       ll Collegio dei docenti 

                          DELIBERA ALL’UNANIMITA’(Delibera n.6) 

                 l’inserimento della prof. Dimiziani nel Comitato Tutor docenti anno di prova. 
 

 

 

Riguardo all’osservanza della normativa antifumo, dopo ampia discussione, vengono designate, 

come referenti, la prof.ssa Orlando per la sede Einaudi e la prof.ssa Girolami per la sede 

Ceccherelli. 

A questo proposito si evidenziano gli interventi dei proff. Girolami e Bibbiani, il quale offre anche 

di dare il suo contributo, sull’importanza della prevenzione e del buon esempio che docenti e 

personale ATA devono fornire. Naturalmente si ribadisce quanto bidelli e insegnanti ed anche alunni 

siano tenuti a collaborare con i referenti. 

Dopo le effettuate variazioni , il Dirigente sottopone all’approvazione del collegio l’organigramma 

ancora incompleto fin qui presentato e in allegato al presente verbale 

 

 

                                         Il Collegio dei docenti 

                           DELIBERA ALL’UNANIMITA’(Delibera n.7) 

                           la presentazione dell’organigramma d’Istituto 
 

 

 

Passando al punto 4 si segnala che, per un disguido amministrativo, l’alunno Baldi Tommaso           

con certificazione DSA, era stato erroneamente inserito nella casistica di alunni con ripetenza       

consecutiva  e  non riammesso dal collegio  alla frequenza della classe prima. A questo proposito   il 

dirigente    ripropone   di votare . 

 

 

                                      

                                         Il Collegio dei docenti 

                           DELIBERA A MAGGIORANZA’(Delibera n.8)4 astenuti, 1 contrario 

                           l’ammissione di Baldi Tommaso alla frequenza della classe 1 ENO 
 

 

 

Riguardo all’aggiornamento del PTOF, si comunica che entro il 10 ottobre  i docenti devono 

consegnare alla prof. Canaccini tutte le schede progetto per la successiva pubblicazione . 

A questo punto si passa, su intervento della prof.Rossi, all’ approvazione da parte  del collegio del 

Centro Sportivo Scolastico. 

 

 

      

                               Il Collegio dei docenti 

                           DELIBERA ALL’UNANIMITA’(Delibera n.9) 

                           la costituzione del Centro Sportivo Scolastico 
 

 

 



A questo punto, la prof.  Androvandi illustra il Progetto “Giornate etrusche”che  prevede nei giorni 

20 e 21 settembre il coinvolgimento di due classi 2° dell’Istituto. Il giorno 20 la classe 2Tur. si  

rechera’dalle 10.30 alle 13 al Museo Archeologico di Piombino accompagnata dalla prof.Tagliaferri 

ed il 21 la classe 2B art.GR/SSS a Baratti presso laboratorio di ceramica etrusca con la prof. 

Androvandi. 

Il dirigente propone anche, in data da stabilire, la Cena Etrusca, con la proposta di un menu’vagliato 

dalla prof. Tringali , da trasferire poi per la realizzazione  al prof. Caloiero. 

 

 

 

Per il Piano annuale delle attivita’ si prevede la pubblicazione sul sito dell’Istituto con possibili 

correzioni o integrazioni da effettuare in seguito. 

 

 

 

In merito all’ultimo punto all’o.d.g., il dirigente presenta una guida dal titolo Tra carte e libri con 

percorsi didattici dell’Archivio Storico e delle Biblioteche di Piombino, a.s. 2018-2019. 

Questo tipo di attivita’ potra’ fungere da alternanza scuola/lavoro . A questo proposito si fa presente 

che venerdi 14 settembre alle 11.30, presso la Saletta Rossa del Comune di Piombino ci sara’ un 

incontro per progetti sull’Alternanza Sc/lav. Parteciperanno i docenti Bensi, Ligioni, Pellini, 

Dimiziani . 

 

 

 

Si passa poi a discutere sulla tipologia di prove da somministrare ai ragazzi con D.S.A.e dopo 

ampia discussione si evince che la forma dispensativa e quella compensativa che diversifichino le 

attivita’ proposte sia la cosa da preferire. Il dirigente aggiunge che puo’ essere consentito anche 

l’uso di mappe concettuali autoprodotte e la necessita’ di stilare il PDP, presentandolo almeno nel 

mese di novembre, attenendosi scrupolosamente alle caratteristiche dell’alunno secondo la 

normativa vigente. 

 

 

 

Esauriti gli argomenti all’o.d.g. la seduta e’ tolta alle ore 18. 

 

 

 

Il segretario                                                                                                           Il dirigente   

prof.Laura Baronti                                                                                                prof.Carlo Maccanti 

                                                                                                                               

 

 

 

                                             

 

 

 

                

                       

 

 



 

 

 

 

 


